

Photographe de formation classique j'ai appris, il y a déjà quelques années, à fixer sur l'image tout type d'émotion ou de beauté ...

Mais dans ce monde qui bouge sans cesse j'ai évolué aussi, mes outils ont changé et les nouvelles technologies me permettent enfin d'exprimer sans limite ma vision des choses.

J'ai fait le choix de partager mes ressentis profonds à travers une photographie créative, bien au-delà des évidences.

Mes photos sont désormais à l'image de mes émotions, déroutantes, dérangeantes parfois ...

Elles malmènent les repères de la réalité rassurante, souvent elles m'échappent, hors de contrôle elles s'évertuent à dévoiler, à raconter les mille facettes de mes mondes intérieurs.

Aujourd'hui je navigue sur les eaux permissives de l'Art Digital.

Entre photomanipulation et matte painting, je transforme une perception, intimement personnelle, en création visuelle.

J'ouvre d'autres portes, loin des apparences, je raconte l'invisible.

Alors mes images deviennent tableaux ...

*Riam BELLI*